

なかつか 亮



2016年6月5日(日)

NO496

区議控室 Tel 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel 3773-3231

日次	月日(曜)	地 名	現地時間	交通機関	行 程
	8月5日 (金)	羽 田 発 フランクフルト フランクフルト	① 4:05 18:50 22:15	飛行機	<機内泊>
現地1日目	8月6日 (土)	ブラジル 着	05:00	専用車 (ガイド)	専用車にて各種視察・調査 <リオデジャネイロ泊>
現地2日目	8月7日 (日)	リオデジャネイロ			オリンピック「ビーチバレー」視察・調査 10:00~13:50 -予選 各種視察・調査 <リオデジャネイロ泊>
現地3日目	8月8日 (月)	リオデジャネイロ			オリンピック「ホッケー」視察・調査 10:00~14:15 -予選 各種視察・調査 <リオデジャネイロ泊>
現地4日目	8月9日 (火)	リオデジャネイロ ブラジル 発	22:10	専用車 (ガイド) 飛行機	終日各種視察・調査 <機内泊>
	8月10日 (水)	フランクフルト 着 フランクフルト 発	14:35 18:05	飛行機	ひとり! 300万円 <機内泊>
	8月11日 (木)	羽 田 着	② 2:15		

リオ五輪への海外視察

職員5名 区議2名

税金2100万円は中止を

8月5日より
現地4日間

区民の理解は

得られない

議員派遣を決める本
会議が5月26日の品
川区議会で開催され
「こんな税金の使い方
は間違っている」と、
大勢の議会傍聴者が見
守るなか、採決の結果、
自民、公明、民進の賛
成多数(下の写真)で
可決されました。

品川区のリオ五輪視
察は8月5日からの3
泊7日(機内泊あり)
で部長など職員5名と
区議2名の計7名。共
産党は本会議即決と議



なかつか亮

採決が行われ、賛成は自、公、民(起立)で、反対は共、ネ、維無(着席)です。

員派遣に対し「高額な費用。視察の必要性なし。議会の進め方も問題」と反対(その他、ネット、維・無も)しました。議会に提出された行程は上の資料です。裏

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載

フェイスブック ツイッター ほぼ毎日更新!

品川区議会議長
大沢 真 一 様

品川区長 濱野 健

謹啓

貴職におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
さて、平成28年8月5日より、ブラジル連邦共和国リオデジャネイロ市において、オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されます。2020年の東京大会で3競技（ビーチバレーボール、ホッケー、ブラインドサッカー）の会場となる品川区といたしましては、実際のオリンピック会場にて大会の運営状況等を確認するために、職員5名で視察をいたします。
つきましては、平成28年8月5日（金）から11日（木）までの7日間の日程において、品川区議会の代表の方2名にご同行いただきたく、宜しくご配慮のほどお願い申し上げます。

- 派遣場所 ブラジル連邦共和国 リオデジャネイロ市
- (3) 派遣期間 8月5日から8月11日まで
- (4) 派遣議員 渡辺 裕一 いながわ 貴之
- (5) その他 必要な変更が生じた場合は、議長に一任する。

右：濱野区長から区議会議長に区議2名の視察同行を申し入れた依頼書。上：議員派遣が決まった区議2名（自民：渡辺裕一氏 民進：いながわ貴之氏）

区議会の公開資料より抜粋 一部加筆

020年東京五輪で3競技会場となる品川区として「実際の会場にて大会の運営状況等を確認するため」と説明。ところが、東京五輪の会場予定となる自治体は23区で9区あります。現地の単独

現地の一日目は「専用車にて各種視察・調査」、二日目は「ビーチバレー視察・調査」、三日目は「ホッケー視察調査、予定など」、四日目は「ホッケー視察・調査など」、四日目は「終日各種視察・調査」。厳しい区民生活が続くなか、ひとり300万円・合計2100万円とは許せません。
区長が実施を提案
今回の視察は、濱野区長が職員5名の派遣を決め、あわせて区議2名の同行を求めたものです。区長は、その理由を2

東京都では舛添知事の税金ムダ遣いが問題になっていますが、品川区でも税金の使い方が大きく問われます。8月の実施中止へ力を合わせましょう。
なかつか亮

視察は渋谷区と品川区の2区のみ。他自治体は「費用が高い、実施主体は東京都」などの理由から、リオ五輪の現地視察を予定していません。
高額な費用も問題
また高額な費用も問題です。説明では「航空券とホテル代、チケット代で1人200万円。その他に現地移動費と通訳が159万円。ツアーコーディネート代が350万円、事前調整が200万円など」と話しますが、これ以上の詳細は示されていません。



西大井広場にベンチ設置へ 住民の声が届きました

工事が進む西大井広場公園ですが、ラジオ体操の会などメンバーから「ニコン側の工事で、ベンチが無くなり困っている」との相談がありました。さっそく、品川区の公園課と調整し、近いうちに、ベンチが設置されることになりました。うれしい報告です。

